

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. November 2019** von Gemeinderat Berno Mogel

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 12.11.2019

Betreff: „Führung von Radwegen auf Busfahrbahnen“
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

In Graz sind, um eine Entflechtung des motorisierten öffentlichen und des motorisierten Individualverkehrs zu ermöglichen, Fahrbahnbereiche nur für den Bus-Verkehr vorgesehen.

Weiters ist man bemüht, den Fahrradverkehr weitgehend vom motorisierten Verkehr zu trennen. Das Netzwerk an Fahrradwegen in Graz hat sich durchaus bewährt und wird laufend weiterentwickelt. An manchen Teilstücken wird der Radverkehr auf den separierten Busfahrbahnen geführt.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Gibt es für die Führung von Radwegen auf Busfahrbahnen einen Erfahrungsbericht oder eine Evaluierung, ob diese Maßnahme den gewünschten Erfolg zur Entflechtung der einzelnen Verkehrsteilnehmer erzielt?